

Denuncia INE abuso contra comunidad LGBT+

Claudia Zavala cita el caso de personas que ganaron curules como mujeres trans

OTILIA CARVAJAL

La consejera del INE, Claudia Zavala, señaló que la posible suplantación de la identidad de personas de la comunidad LGBT+ para ocupar cargos de elección popular es otra forma de violencia hacia grupos que han sido históricamente discriminados, y que no deben repetirse estas acciones.

Durante la sesión de la comisión de No Discriminación e Igualdad de Género, la consejera mencionó el caso de personas que ganaron curules en el Congreso local autoadscribiéndose como mujeres trans, aunque podrían estar suplantando esta identidad.

“Indigna escuchar esos mensajes en los que se prepararon, por un lado, para aprovecharse para preparar un camino, para ocupar un lugar que no les pertenece. Un lugar que tiene una acción afirmativa para personas que han sido discriminadas durante muchas décadas o toda una historia de nuestra sociedad. Y que hoy lo estamos viendo patente y que resulta lacerante para la sociedad”, advirtió la Consejera del INE.

Señaló que “la sociedad debemos indignarnos, debemos levantar la voz porque verdaderamente lo que sucedió no se puede permitir”.

Explicó que los convenios en derecho marcan una pauta para no discriminar a las personas, como el que acrediten una identidad.

“Esto se impugnó porque ya se veía por los grupos que había una propensión a abusar del

derecho”, advirtió Zavala respecto a la suplantación. ●



La consejera del INE advirtió sobre suplantación de identidad para cargos de elección.

